

Des modèles réduits aussi vrais que nature



Les passionnés de modélisme ont présenté leur diorama sur le thème de la pêche catalane et ont proposé des initiations à la navigation radiocommandée.

Dernièrement, dans le cadre des Cypriales, le club modéliste AIM66 (Association intergénération modéliste 66) a organisé une exposition à la salle du Yacht-club de Saint-Cyprien, ainsi que des initiations à la navigation radiocommandée.

Durant les deux après-midi, des modèles réduits de bateaux, statiques ou

navigants à voiles, électriques ou à vapeur étaient exposés, ainsi que des modèles destinés à la compétition. Un diorama, reproduction à l'échelle d'un village de pêcheurs catalans était également présenté. On pouvait y retrouver les cabanes de pêcheurs situées entre Canet-en-Roussillon et Saint-Cyprien, mais également le

site de Bonança à Saint-Hippolyte, et des répliques de barques existantes ou ayant existé. Chaque maquette a été réalisée avec soin et minutie fidèlement aux originaux. Les adhérents du club qui ont fabriqué ce diorama répondaient avec passion aux questions des visiteurs. En parallèle, les adhérents de l'association AIM66 pro-

posaient des initiations à la manœuvre de voiliers radiocommandés dans le plan d'eau du port situé à proximité de la salle. De nombreux promeneurs étaient intrigués par ses voiliers miniatures qui naviguaient entre les bateaux grandeur nature, ils ont pu s'essayer à leur manœuvre radiocommandée.